



## APOYAMOS A NUESTROS COMPAÑEROS DE BOLIVIA

Ante la situación que atraviesa el sindicato de futbolistas de Bolivia FABOL- y las recientes manifestaciones de directivos de la federación del fútbol de ese país, nos permitimos expresar lo siguiente:

- Enviamos nuestro apoyo incondicional a todos nuestros compañeros futbolistas que laboran en los clubes de Bolivia para que se mantengan firmes y unidos para defender sus derechos y exigimos que, como trabajadores, reciban el pago de salarios y premios.
- Apoyamos a nuestros compañeros de FABOL, ante la manifestación de los directivos de la Federación Boliviana de Fútbol de conformar una asociación de futbolistas profesionales controlada por los empleadores, vulnerando el derecho de libertad sindical, establecido en el convenio 98 de la OIT, que fue ratificado por el estado boliviano desde el 15 de noviembre de 1973.
- Solicitamos el respeto al derecho a la presunción de inocencia y debido proceso del señor David Paniagua, Secretario General de FABOL.

**¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!**